

Bancos mexicanos fueron afectados por desaceleración

En 2013 pese a que la desaceleración económica afectó la calidad de activos y los cargos por provisiones de los bancos mexicanos, el crédito creció a doble dígito.

Para el próximo año, si la economía logra crecer al menos un 3 por ciento, los bancos mexicanos deberían ser capaces de recuperar el ritmo de crecimiento de los préstamos, sus indicadores de calidad de activos y las ganancias

a niveles más cercanos a las tendencias sostenibles de mediano plazo, estimó Fitch Ratings.

De acuerdo con un reporte sobre el desempeño de la banca en este año por concluir, a pesar del reciente aumento de costos de crédito, los bancos han sostenido casi intactos los indicadores de rentabilidad, sin importar la

reciente baja en las tasas de interés por parte del Banco de México.

En este año, la calidad de activos se deterioró en empresas y consumo; esto por factores cíclicos y no recurrentes, como fue el incumplimiento de algunos constructores de vivienda, pero los bancos fueron proactivos en reconocer y sanear rápidamente los préstamos deteriorados, por lo que Fitch espera que las métricas de calidad de activos se estabilicen en 2014; incluso que presenten una posible mejora moderada. (Jeanette Leyva Reus) 

15%
registran los
bancos de
capital base

PERSPECTIVA ESTABLE

Todas las instituciones cuentan con el requerimiento mínimo de capital, que es de 8 por ciento

Índice de capitalización de la banca comercial (ICAP), en %

